

令和3年2月1日
岩 保 育 園



2月 どうくみだより

暦の上ではもうすぐ春を迎えます。太陽の光も優しく降り注いで、温かく過ごせる日も近づいてきました。

今年度は竹馬を披露会として他のクラスのお友達に見てもらった子どもたち。練習の時はなかなか乗れなくて涙を流したりする子もいました。竹馬はなんでやらないといけないの？やらなくてもいいんじゃないの？なんて言ってる子もいましたが、それでも乗れるようになった子がコツを教えてあげたり、自由遊びの時間に練習したりして、披露会当日に急に乗れるようになり喜び合う姿が見られました。苦手なものを克服できた時の子どもたちの笑顔はとっても輝いていて、こちらまで笑顔になります。これをきっかけに、何事にもチャレンジしてくれると嬉しいです。



鬼は鬼でもどんな鬼？

節分に向けて、紙袋を使って鬼を作りました。鬼を作っている時の子どもたちの会話で気になったのが「鬼は鬼でもどんな鬼？」という言葉。詳しく聞いていくと節分の時の鬼は豆に弱くて、桃太郎の鬼は動物に弱い、でもアニメに出てくる鬼はとっても強い！じゃあ保育園に来る鬼がその鬼だったらどうしようという話でした。「もし、その鬼が保育園に来ちゃったらどうしよう？」と聞いてみると女の子たちは「怖いからやだー！」と言ったり「きっと来ないよ！だってアニメだし！」と言い切ったりしていました。でも男の子たちは「えー、楽しそう！」「じゃあ刀作って戦おう！」と楽しそうに会話を弾ませてました。どんな鬼が来たとしても、今年の節分はいつもより楽しいものになりそうですね！



正しい姿勢でかっこよく！

椅子の座り方、上靴の履き方、どうしたらかっこよくなるかな？と子どもたちに聞いています。背筋をしっかりと伸ばし、お腹と机の間はこぶし一個分あける、そして足はしっかりと上靴を履いて床につける。小学生に向けて正しい姿勢を身に付けていきたいですね。